

La ville d'Écully



SOLIDARITÉ

L'école du Pérollier organise une collecte pour les pompiers

Publié le 24 novembre 2020

Mardi soir, une délégation de représentants des parents d'élèves du groupe scolaire du Pérollier s'est rendue à la caserne pour remettre le fruit d'une collecte au profit des sapeurs-pompiers d'Écully.

« Les enfants ont été ravis que vous veniez à l'école leur offrir votre calendrier » explique l'une des mamans. « Il nous a semblé normal d'organiser cette collecte pour vous soutenir. Vous représentez les valeurs de la République et faites beaucoup pour la population en cette période difficile. On tenait vraiment à vous en remercier ».

Les parents ont remis la somme de 575€ à l'Amicale des sapeurs-pompiers ainsi que des dessins et même un camion de pompiers réalisé en boîte à œufs par des enfants de maternelle.

Le chef de centre, Clément Mollard, s'est dit ravi de ce soutien et de cette visite. « Votre geste nous touche beaucoup, remerciez bien les parents et les enfants. Étant privés de notre tournée de calendrier, nous apprécions de conserver le lien avec la population ».





La Présidente et le trésorier de l'Amicale des sapeurs-pompiers d'Écully, ravis des cadeaux des écoliers du Pérolier.



Les pompiers seront au marché (devant l'Orangerie, en haut de la Place du marché) les deux prochains samedis pour distribuer leur calendrier. L'occasion de leur marquer votre soutien !



MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération
CS 80212
69134 écully Cedex

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h
Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même horaires sauf lundi : journée continue de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout
accepter

Personnaliser